







Reflexiones del compañero Fidel

El discurso de Evo

(Tomado de CubaDebate) Páginas 3, 4 y 5

Fraternal encuentro de Fidel con destacados intelectuales de Latinoamérica y España

El Comandante en Jefe Fidel Castro sostuvo en la tarde de ayer un fraternal encuentro con los destacados intelectuales Pablo González Casanova, Ana Esther Ceceña y Beatriz Stolowitz, de México; Atilio Borón y Claudio Katz, de Argentina; Carmen Bohórquez y Walter Mar-tínez de Venezuela; y Manuel Monereo de España, quienes participaron en el Coloquio Internacional "La América Latina y el Caribe entre la independencia de las metrópolis coloniales y la integración emancipatoria", organizado por la Casa de las Américas, y tomaron parte en recientes programas de la Mesa Redonda.

Durante casi tres horas. el líder de la Revolución Cubana y estas reconocidas personalidades conversaron sobre los graves problemas que el mundo enfrenta hoy como la crisis económica internacional, los peligros de guerra en el Oriente Medio y la península de Corea, las corrientes fascistas en Estados Unidos y Europa, las amenazas contra los procesos de cambio en América Latina y otros temas de interés.

En el encuentro participó también la compañera Marcia Leiseca, Vicepresidenta Primera de Casa de las Áméricas.

Esta tarde, acto en la Asamblea Nacional de Venezuela contra las amenazas imperiales

La Mesa Redonda transmitirá hoy, a las 6:00 p.m., por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba, el Acto realizado el pasado martes en la Asamblea Nacional de Venezuela contra las amenazas del imperio y la extrema derecha latinoamericana a ese país y las naciones del ALBA, en el que el orador principal fue el Presidente Hugo Rafael Chávez Frías.

El Canal Educativo retransmitirá este importante acto al final de su programación.

Nadie puede darse el lujo de gastar más de lo que tiene

Nadie, ni un individuo ni un país, puede darse el lujo de gastar más de lo que tiene. Parece algo elemental, pero no siempre pensamos y actuamos en consecuencia con esa realidad insoslayable. Para tener más, hay que partir de producir más y con sentido de racionalidad y eficiencia, de forma que podamos reducir importa-

ducción nacional está aún lejos de satisfacer las necesidades. Estamos ante el imperativo de hacer producir más la tierra... para lograr este objetivo habrá que introducir los cambios estructurales y de conceptos que resulten necesarios.

ciones, en primer lugar de alimentos que se dan aquí, cuya pro-

[...] Insisto en que no habrá soluciones espectaculares. Se necesita tiempo y sobre todo trabajar con seriedad y sistematicidad, consolidando cada resultado que se alcance, por pequeño que sea.

Otra fuente casi inagotable de recursos —si tenemos en cuenta cuanto malgastamos— está en el ahorro, sobre todo, como ya dijimos, de combustibles, que alcanzan precios cada vez más prohibitivos y es difícil que bajen.

Esta es una tarea de significado estratégico que no siempre cuenta con la atención necesaria y aún no se frena el despilfarro.

Raúl, 26 de julio del 2007

Luis Britto y Silvio Rodríguez, Premios del ALBA 2010

■ Omar Vázquez

El escritor venezolano Luis Britto García y el cantautor cubano Silvio Rodríguez fueron proclamados este miércoles como merecedores del Premio ALBA 2010 en las Letras y las Artes, respectivamente.

Autor de una extensa bibliografía de ensayos y obras narrativas, Britto García es conocido por sus aportes al pensamiento emancipador en nuestras tierras. mientras las canciones de Silvio, desde hace cuatro décadas forman parte del imaginario de los pueblos del continente.

Ello fue valorado por el jurado de estos galardones, uno de cuyos integrantes, el ecuatoriano Jaime Galarza, compareció ante la prensa en la habanera Casa del ALBA para informar los resultados, en un encuentro en el que estuvo presente Abel Prieto, miembro del Buró Político y ministro de Cultura.

Los premios son concedidos por el Fondo Cultural de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América a creadores vivos que hayan consagrado su vida y obra a engrandecer el patrimonio cultural común con aportes originales en los géneros literarios y las artes.

Ultiman detalles sobre presencia cubana en Festival Juvenil

■ Maylin Guerrero Ocaña

Dedicado en esta ocasión al Comandante en Jefe Fidel Castro y al líder africano Nelson Mandela, el XVII Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes contará con la participación de 265 delegados cubanos, dispuestos a convertir ese espacio en una tribuna de lucha a favor del antimperialismo, la paz, la solidaridad y la preservación del medio ambiente.

Así afirmó en conferencia de prensa Leira Sánchez, presidenta del Comité Nacional Preparatorio y miembro del Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, quien explicó además que glorias del deporte, artistas, familiares de los Cinco antiterroristas cubanos, combatientes internacionalistas y jóvenes de 27 países que cursan estudios en la mayor de las Antillas, asistirán al encuentro con sede en Pretoria, Sudáfrica, del 13 al 21 de diciembre.

A nuestra delegación, que partirá de La Habana el próximo día 9, se incorporarán 35 colaboradores de distintos sectores, fundamentalmente de la Salud, que se encuentran prestando servicios en naciones del continente africano como la propia Sudáfrica, Argelia, Mozambique y Namibia, precisó Sánchez.

Yordanis Carchabal, presidente de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes, señaló que 22 asociaciones estudiantiles miembros de esa entidad se darán cita en el evento, al cual ya han confirmado su asistencia un promedio de 15 000 jóvenes de 109 naciones.

